

香西女性だより

発行
香西婦人会
平成30年3月
第48号

ありがとうございました

総会からスタートして

一年。会員の皆様のご協力をいただき、無事一年間の行事を終えることができました。至らない事も多々あったかと思いますが、温かく見守っていただき本当にありがとうございます。

1月発行の女性だより以降に実施した活動を紙面にてご報告させていただきます。



防災訓練

1月20日

自主防と合同で防災訓練を行いました。豚汁・おにぎり作りには、男性陣も協力してください。見事な包丁さばきを見せていただきました。調理で出たごみの処理も手際よく、頼もしく感じました。



「これ切ったらえんあ？」



2人で協力して助けます

心臓マッサージや人工呼吸の仕方、AEDを使った心肺蘇生法の講習は、多くの方に受講していただきたいと思いましたが、



毛布が担架に



風呂敷がリュックに

また、毛布が防寒着に変身したり、風呂敷がリュックに変身したりと、身近なもの活用できる事が分かりました。災害はいっつきるか分かりません。これからも進んで訓練への参加をしていく必要があると痛感しました。



毛布で簡単防寒着



ストッキングが包帯に

研修旅行(京都)

1月28日

新年早々の婦人会研修旅行、参加させていただき有難うございます。B・Sで見て、見学したいと思っていたのが実現出来、とても有難く思いました。



半ばあきらめていただけに、よけいに楽しませていただきました。京都迎賓館、思い通り見れて、よかったです。会長他役員様、ご苦労さまです。有難うございました。

9月17日予定だった婦人会の研修旅行が台風のため延期になっていました。そして1月28日、厳寒の中53名が参加して京都旅行に出発しました。行程は、京都迎賓館・嵐山・アサヒビール大山崎美術館です。迎賓館では厳重なチェックや説明などで緊張いっぱいに入館しました。見るものすべてが日本の伝統の粋を集め、極めた美しさに感動しながら鑑賞していると、ボランテイアガイドさんが「庭園では庵治石で造られている置物や牟礼町牟礼の塩田で使用されていたものが使われています。」との説明にびっくり!! 実家が牟礼で塩田を営んでいたことから、日本の国産をもてなすすごいところで使われていることが誇らしく緊張感もほぐれ嬉しくなりました。



大西 千代子

大山崎美術館は琅玕洞(トンネル)を抜け、勾配のきつい道

バテ気味も皆さんとおしゃべりしながら到着。

この美術館は有名な絵画など

館と異なり、お金持ちが高台に山荘を建て、日常使っていた高価な品や生活ぶりが想像できる珍しい美術館でした。

雪花が舞う寒い一日ではありませんでしたが、役員さんの心遣い、バスガイドの足達さんの巧みな話術で楽しい一日を過ごさせていただきました。来年もまた参加したいです。

湯谷 せい子

認知症予防料理教室

1月31日

行事として定着してきた認知症予防料理教室ですが、約40名の参加者が料理を作りました。グラウンドゴルフをしているグループに声かけすると、男性もたくさん参加してくださいました。



普段あまり使わない食材が、認知症予防に良いと分かり、これからは利用しようと思えました。いつまでも若々しく、元気でいたいと思いつつ皆さんとの試食を楽しみました。

針供養

コミュニケーションセンター大会議室で針供養を行いました。

2月8日



御詠歌を吟詠される皆さん



大正琴の音色に耳を傾けて

大正琴の演奏を聴いた後は、ぜんざいの接待がありました。

針を使う機会が少なくなってきましたが、残していきたい伝統行事です。

合同研修

3月5日

今年の合同研修は、徳島の勝浦へ「ビッグひな祭り」を見に行きました。

勝浦の町に入ると、満開に近い河津桜が出迎えてくれました。

雨もやんで、皆で記念写真を写しました。



「ビッグひな祭り」の会場になっている人形文化交流館に入ると3万体的お雛様が飾られていました。中央にそびえ立つピラミッド型百段のひな壇は圧巻でした。

坂本のおひな街道をバスの中から見学した後、森本家のひな飾りを見に山道を少し歩きました。



あんみつ館で蘭の花の甘い香りにうっとり。小雨の1日でしたが、楽しい研修でした。



婦人会総会を開催します。会員でない方も、お気軽にご参加下さい。

日時 平成30年4月28日(土)13時〜

☆多数のご参加お待ちしております。